
:lnquérilO vai apurar denúncias contra Pis
. .

.
. Fotos BiancaNeppel '

ti Moradores �.� ,

-'.
- .

O�e�egadoRegional
'iii

de Polícia, Osmar

pão terão
·que pagar

.

A rua Roberto Ennes

Filho faz parte de um

loteamento considerado
irregular peloMinistério
Público que condenou a

prefeitura e o loteador a

fazerem a pavimentação e

o meio- fio. Os moradores�

podem entrar com poderão
entrar com ação de

inexistência de débito, caso
forem inscritos em dívida

Página 15 BRASIL 500 ANOS Escolamunicipais comemoram os 500 anos do descobrimento com desfile

.
pela Rua Vidal Ramos, no centro da cidade. A homenagem foi para as etnias colonizadoras do país.

Estudantes vao à
Feira internacional

ativa.

Página 8

WEINERI
DIZ QUE,

I

NÃO QUER
'COllGAçIO

Em entrevista, o ex-can
didato do PMDB, derrota
do por Orlando Krautler

(PFL), nas eleições de 1996,
afmna que seu nome está à �

disposição do partido como

pré-candidato a prefeito.
Weinert diz que "Coligação

�:para,..quem·não tem pro
postas".

'Página3

:Idosos
<@

participam
deiogos
Dezoito grupos de

terceira idade disputaram 5
modalidades na fase local

.
dos Jogos de Integração
do Idoso. Os vencedores
vão competir em nível
estadual.

;Formado
,

COlegiado de
Administração·
PÚblica

Com o objetivo de
manter a integração entre
os diversos órgãos do
governo estadual, repre
sentantes dos diversos
órgãos do governo de SC
emMafra, Porto União e

Canoinhas fundaram o

Colegiado de Administra
ção Pública (CAP).

PáginaS

AMPE
ANUNCIA
SIMPLES
PARA
MICRO

EMPRESAS

Página 16

Regional coordena
campanha sobre'
hip-enensão.

Página 6

Página 6
Copa Sonda em ritmo de decisão

Página 15

Auto Posto -.Ouro Verde
Acima de 20 litros de

" • combustível (gasolina ou Alcool)

����â �r�f�
Fone: (xx47)622-4469

I
.,

Simplício Amorim deter
minou a abertura de

inquérito para apurar
denúncias de roubo e

agressão contra 3 policiais
militares. O operário
Célio Medeiros se subme-
teu a exame de corpo

.

delito para comprovar a

agressão. Uma testemunha
prestou depoimento.

Página 11

Governador
chega ao

Planalto
Norte hoie

O governador
Esperidião Amin chega
hoje ao Planalto Norte
onde vai presidir a soleni
dade de abertura do

programa "Município."-
,
Saudável", em Irineópolis, .

I

amanhã, às 10 horas, no -

estádio David Sinder
.

Sobrinho.

Página
.. �

,

Crédito
�.

êdücalivo
.

tem 50
mil vaga,s
oMinistério da

Educação anunciou a

abertura de 50 mil n.:.l"'"
.
vagas ao Programa

• Financiamento esn,

que substitui o antig.,
Crédito Educativo

(Creduc), A estimativa t,

que em SC, 1,2mil
estudantes sejam benefi
ciados .

Página 12
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OPINIÃO

ACORDA BRASilVI
lUIZ NASCIMENTO CARVALHO

As festas de comemorações
dos 500 anos do Brasil, foram
mais uma lamentável manifesta

ção da forma como a elite brasi
leira vêem o restante da popula
ção, sempre excluída, sem direi
to a saúde, educação, alimenta
ção, moradia, terra e sem direito
ainda de participar da referida

festa, embora tenha ajudado a

pagar as despesas da mesma.

Os episódios do dia 22 so

mente confirmaram a distância
.

que existe entre a elite governante
e o restante do povão.

Aquela que deveria ser uma

festa grandiosa, mostrada através
dos diversos meios de comunica

ção para todo o mundo, serviu

apenas para mostrar índios, ne
gros, sem terras e estudantes apa- .

ilhando e um cordão de isolamen
to para que o povão não pudesse
participar das comemorações,
como se não fossem Brasileiros,
como se não tivessem o direito de

estarem onde a elite estava.

As comemorações serviram

apenas para mostrar a derrota da

democracia e dos nossos

governantes, que com as atitudes
tomadas mostraram somente a

grande falta de preparo para com
as questões sociais, que demons
traram que não aceitam manifes

tações feitas contra atos de seu

governo, como se tivessem que
concordar sempre.

Neste dia, os Brasileiros e o

mundo inteiro teve a oportunida
de de flagrar a vergonhosa ação
oolicial contra gente indefesa que
6 queriam dizer o que pensam,
;)monstrar o quanto estão des
ontentes com os governantes de

u País.

O que deveria ter sido uma consegue controlar

grande festa, virou palco de vio- criminalidade; que tem um ín

lência e de vergonha nacional. . dice de homicídios muito alto,
Quanto dinheiro foi gasto em onde morrem mais pessoas as

tudo isso, dinheiro que daria para sassinadas do que num país que
melhorar a vida de muitos Brasi- esta em guerra; que vendeu e

leiro, e, como se não bastassem esta vendendo nosso patrimô-
.

tudo isso, ainda estão noticiando nio; que não cuidou de suas flo

que a embarcação que deveria ser restas e nem de seus rios; de
uma réplica da nau em que Cabral predando-as, acabando com

comandava quando do descobri- quase tudo o que existia de belo.

mento, que custou a insignificân- Espero que os próximos des
cia de mais ou menos R$ cobrimentos sejam feitos por
3.000.000,00 (três milhões) de nos mesmos, que o povo possa
reais, apresentou problemas e esta descobrir melhor os seus

parada ...nau-fragou. Ao que tudo governantes, para que possa ter

indica, no tempo do Império, sem , saúde, educação, moradia, em
as tecnologia existentes hoje, os prego e justiça.
grandes navios eram melhores e Deus salve o Brasil, país das

custavam bem menos. CPIs, das greves e da impuni-
Parece até brincadeira, numa dade.

crise como a que atravessa o País, ACORDA BRASIL
eles ainda ficam fazendo gastos
como esses, que para a maioria

poderia ser dispensada, pois afi-'
nal comemorar o que?

Se fizermos uma retrospec
tiva nesses 500 anos, vamos ver

um Brasil onde os Negros fo

ram escravizados; os índios, em
sua maioria foram mortos e

suas terras roubadas; que arru-
'

mou uma dívida externa

impagável, o que é de se estra

nhar para um País que quando
terminou a Segunda guerra
mundial, entre os anos de 1.946
e 1950 era credor dos Estados

Unidos, e que em apenas 50
anos ficaram devendo esse ab

surdo que é divulgado todos os'
dias, dívida esta que impede o

País de crescer; que tem preca
riedade nas áreas da saúde, edu
cação, moradia; que tem proble
mas com desemprego; que não

f
> .

Parabenizamos à todos que
'" 'juntos formam uma força'
íniqualável, estejam elesno

campo, construindo

moradias, industrializando
um produto.

. "Encontrem em nós o lugar
'�14,de os homens façam do

sbalho por excelência,
fator de comunidade e

,

fraternidade.

Parabéns!

Mensagem.do
Vereador Bene Carvalho
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LUIZ NASCIMENTO CAR

VALHO - Escrivão Judicial da
Comarca de Canoinhas e Su

plente da Diretoria, de Impren
sa do SINJUSC/SC.

Todos os días do 'ano são
dedícados ao trabalhador.
Mas-neste 1. o de maío a

oferenda e redobrada, poís o
trabalho e o trabalhador,'

agentespropulsores da
economía e de todos os

povos recebem as
.

homenagens da socíedade

pelo que representam em

Favor da humanídade.
, Mensagem do

Vereador Francisco V. Pereira

Refletindo sobre"
irnportíineitl soei,,1
do

.

trallalJuufor
entendemos eom

faeilidade que ele é a
mola mestra do
desenvolvimento

eomunitário então, a
SIUI. irnportíineia' se
amplia fi se renova dia

a dia.
Mensagem do

Vereador Saulo Sabatini

o mérito do homem
é avaliado sempre
pela sua. capacidade
de trabalho e pela
dedicação com que
ele desempenhada as

suas funções.
Parabéns Trabalhador!

Mensagem do

Vereador Tarciso de Lima

Parabéns
Ademir José Pedralli,

Italiano, desejamos saú-'
de e felicidades pelo seu

aniversários, 02 de maio.
São os desejos de sua :.

, �

esposa Catarina e seus
"

filhos Edgar e
Alexandro.
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Mensagem do
Vereador Adão Tadra Laatch

:!laia a 46
a C(ioo#Ú3naúuda

f!llef!Wrtal de fjJaádéJ ede dia é

um masco eJfwotalde
�.��.

�noMw'��()
�ea�'�o
� meiece, áefa�fn

a fonção� eaeca/a.
8m laIm ro� da vida naao-
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��()nwwtenIJ;
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"Coligação não dá
certo. É só ver em nível

"Não sou um

político isolado,
sou um cidadão".

"O próximo prefeito tem

que passar a prefeitura a

limpo"

"Krautler não tinha

proposta. A proposta era
. malhar o Klempous"de estado e aqui"·

LeobertoWeinert ao falar de coligações Ao falar sobre as últimas eleições
municipais

Ao falar de comentários sobre seu
afastamento depois das eleições

Ao falar sobre auditoria

"COligação é para Quem não tem proposta"
.• Leoberto Weinert afirma

em entrevista que colocou seu

nome à disposição do PMDB

para concorrer às eleições
municipais deste ano, como

candidato a prefeito. Para
Weinert, porém há uma con

dição: somente aceita ser can

didato se for com chapa pura.
Para o funcionário da

Embrapa, produtor rural e

candidato a prefeito, derrota
do nas últimas eleições mu

nicipais, coligação é para
candidato que não tem pro-

.

",osta. "Não querer coligação
é posição pessoal, mas isso
não quer dizer que o meu par
tido não faça parte de uma ali

ança, se assim for eu saberei

acatar, somente não serei

mais candidato ao executivo",
afirma.

CN - Nem a vereador?
Weinert - Talvez.

proposta?
Weinert - Não. A propos

ta foi inalhar o ex-prefeito J.

Klempous. O Orlando não ti
nha um plano de governo.

CN - Voltando ao as

sunto: qual será sua prin
cipal proposta de campa
nha?

Weinert - Vou insistir na

mudança de Canoinhas. O

município precisa redesco
brir a sua vocação e a ad

ministração municipal tem
que trabalhar para a comu

nidade e não para algumas
pessoas .

CN - Se tinha uma pro
posta como então o PMDB

não venceu as últimas elei

ções?
Weinert - Por causa do

desgaste do partido que vinha

de três administrações conse-'
cutivas. Qualquer partido se

desgasta com o tempo, há a ne
cessidade de mudança. O

Orlando já está desgastado. CN - Este era o discur
so de Orlando Krautler•.•

Weinert - Era, só que ele
não fez. Eu sou produtor ru
ral e não consigo retirar mi
nha produção por falta de
estradas. Muita coisa.tem

que mudar: o Parque de Ex

posições, por exemplo deve
.

ser usado em benefício do

produtor rural, com a reali

zação de feiras.

CN - Dizem que o seu

nome enfrenta resistências
dentro do seu próprio parti
do porque o Senhor teria dei
xado '3 política de lado logo
após o resultado das eleições
de 1996...

Weinert - Deixeimesmo,
eu não sou um político profis
sional, não vivo da política,
logo após o resultado fui cui

dar da minha vida. Sou muito
mais um cidadão que um polí
tico, não preciso da prefeitura
para sobreviver. Eu quero édar

minha contribuição para o cres
cimento de Canoinhas, só isso ..

CN - Onde, na sua opi
nião, Orlando Krautler er

rou?
Weinert - Acho difícil di

zer. Ele não soube gerenciar a
coligação, até porque como eu .

já disse ele não tinha plano de

governo, só queria ganhar a

eleição e acabou servindo um

grupo de pessoas e não à co

munidade.

CN - O Senhor é pré
candidato a prefeito pelo
PMDB?

Weinert - Sim, coloquei
meu nome à disposição do

partido para concorrer às elei
I�ões municipais;

Para o funcionário público que estreou na política como candidato a vereadorpelo MDB,
em 1976, na cidade de 1taiópolis, coligação é sinônimo defisiologismo.

concursado. Weinert - Tem tantos no-

CN - O Senhor foi mui
to criticado durante a

campanha por dizer que
iria trazer indústrias gran
despara Canoinhas ..

Weinert - É complicado
trazer indústrias, mas temos
que tentar. Estamos fora de

uma região metropolitana. O
Planalto Norte está esqueci
do. Falta divulgação de
Canoinhas e a administração
municipal é responsável por
isso. Mas acho que temos

que ir atrás.

CN - membros de seu

próprio partido dizem que
o Senhor é contra coligação
do PMDB com outros par
tidos. É verdade?

Weinert - Sim. Não acre

dito na coligação. Para mim
coligação é sinônimo de

fisiologismo.

CN - Acredita então que
é possível levar suas pro

postas até o eleitorado sem

marketing?
Weinert - O voto não

pode ser comprado e candi

dato não poder por a mão no
bolso para fazer campanha.
As doações legais serão bem

vindas, desde que isso não

represente uma tentativa de

me manipular. Eu jamais con
cordaria com isso.

mes e eu não me sinto à von

tade para apontar um, mesmo

porque eu estaria assim quei
mando companheiros que po
dem chegar até a fazer parte
de uma majoritária, caso o

PMDB faça coligação.

CN - Então em seu go
verno não haveriam cargos
de confiança?

Weinert - Sim, acredito
que o prefeito tem que ter o

seu secretariado, mas para
funções de menor escalão há

que 'se aproveitar melhor o

quadro funcional.
CN - E se o PMDB fi-

I

zer coligação ?

Weinert - Aí eu não acei
to ser candidato.

: CN - Acredita que -o

P�DB tem condições de

véncer a eleição sozinho?
: Weinert - Qualquer par

tião tem condição desde que
C�ha propostas. E depois eu

nio estou pensando em poder
I

e sim em governabilidade. Se.' .

não tiver proposta é que tem

q�e se coligar.
,

CN
_
Falando em dinhei

ro. Caso se confirme que o

PMDB sairá com chapa
pura. Como será financiada
a campanha?

Weinert - De forma líci-

it\ l/K RElfATO HATTAR CEPEDA .

� � .

ADVOGADO-OA�/SCN°?885

ASSESSORIA E ADVOCACIA EMPRESARIAL

CN - O Senhor pag�u
muitas dívidas de campanha
do seu bolso?

CN - Qual a sua primeira
atitude caso conquistasse o

cargo de prefeito?
Weinert - Há tanta coisa

pra fazer. Acho que o próximo
prefeito tem que passar aipre
feitura a limpo com uma boa
auditoria e depois fazer um

reaproveitamento do pessoal

ta. Tenho consciência de que Weinert - Sim, assumi e
o PMDB não tem dinheiro paguei tudo.
para enfrentar uma campa-
nha,' por isso acho que tem CN - O seu nome está á

que ser franciscana. O povo disposição como candidato

tem que entender que deve a prefeito. Já teria um vice

votar em propostas. na sua preferência?'

· CN - Orlando Krautler e
· . Direito Agrário - Direito Bancário - Direito

Comercial - Direito Civil - Direito

Adrnírustratívo - Defesas Trabalhistas

e-rnaíl: cepeda@newage.com.br

0$ partidos da coligação
Canoinhas Feliz não tinham

Neste Dia Consagrado ao Trabalhador,
enviamos nossa mensagem de fé e

esperança a todos os trabalhadores da

reqião do Planalto Norte Catarinense.
O nosso propósito é continuar lutando

pelo fortalecimento e .consolidação do

progresso da nossa gente, sempre
irmanados no ideário da amizade

k
.

\

e do trabalho. ,

.

�ndicato dOs lenlidnsPúbflCOS deGanoinhas

Resta-nos o dever de

publicamente,. prestar
nosso singelo e sincero,
reconhecimento por tudo
o que fazem pelo nosso

município, pelo nosso país.
Parabéns, Trabalhadores'

Mensauemde

limóveis
r"

.. · .. ····· , " , ···· ..

····iJ
" ,

;
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, ,
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l
� 1 MÊS DE AULAS GRÁTIS
� X Recorte este anúncio e ganhe 1 mês de aulas grátis .

. �

� PROMOÇÃO VÁLIDA PARA OS 10 PRIMEIROS QUE LIGAREM E
� APRESENTAREM ESTE ANÚNCIO NA 5.0.5.
�
�
�

'prefeitO'
pal a ínstalaçãõ de qO'nsultóriO' dentário a des serviçO'� de u

. tista no Km 06" p6rser aúnica localidade qlJ,e até aquelemom
estava sem atendimento odontológico: Hoje já está funcionanc

Também já encaJiitl.1tou projeto de resO'luç� �amesa da� co
,.

sões para criar a fiióuna ljvre na Câmara

Desejo yaiabemiar todos os trabalha'
ç�, x:" :t-,;, :)',

,

"

"""
'

" ,

":
<6

pelo seu dia, IOd· aj<,>,.e convidar a.... gràyação
: gramaDomingo !Ce daCulturaSulFM 98;'5, de SãO'Ma
Sul, no salão paroquial do Km 06, nesta sexta-feirá, a partir dás
horas com O' apresentador e cantor Paulo Batista..

NÃO PERCA TEMPO. LIGUE AGORA E INICIE JÁ O SEU CURSO. X
:.Válido somente para quem ainda náo participou da Promoção 1 mês de aulas grátis,

1 aula por semana da matéria Digitação ou Windows.
\

Rua 12 de Setembro, 570.

'1622-4147 - Canoinhas (Se) cn
,

'f
.

� , , :X , , .. " ,

. )( ;
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DISSIDÊNCIA

VereadorMelquíades sai do PT
Para o vereador houve "sacanagem" em reunião municipal onde foi
escolhido o nome de Ser io Moreira como pré-candidato a prefeito

anca.Neppe convenção municipal, em ju- dato diz também que "se pen-
nho. sam que com a saída do verea-

Vereador pelo PT por 2 dor o PT vai acabar, se enga-
mandatos consecutivos, nam: "o PT não se resume a

Melquíades diz que não' é por uma pessoa"
causa da escolha que está sa- O encontro municipal que
indo e sim pelamaneira como escolheu o nome do pré-candi
foi conduzido o processo. dato é visto como uma disputa
"Nesta reunião deveriam votar democrática por Sergio
somente os membros do Moreira que acredita que o par
diretório como era de costume, tido deve referendar o seu nome

o que aconteceu foi que Sérgio como candidato na convenção
e a turma dele resolveram tra- municipal. "Somos uma famí
zermais gente para votar. Veio lia, estamos muito animados e

gente que sequer est�va em-dia abertos para conversar com

com a contribuição partidária, outros partidos para uma coli
chegaram a trazer feijão para gação, desde que o PT saia na

pagar e poder votar", diz o ve- cabeça de chapa", diz o pré-
reador. candidato.'

Sérgio Moreira contraria o

vereador e diz que não existe

nada de oficial sobre a saída
do vereadorMelquíades de PT.
"Tudo não passa de especula
ção, eu não acredito que isso
venha a ocorrer, até pelas ca

racterísticas do vereador" diz.

Moreira também diz que
não consegue ver Melquíades
em outro partido e se limita a

afirmar que "essa história não

existe". O possível pré-candi-

Governador estará em
Irineópolis amanhã

IRINEÓPOLIS - O/gover- ativas e preventivas. testes de acuidade visual e até

Inador Esperidião Amin chega Haverá a realização de
.

hoje à região do Contestado, exames de diabetes, , con-

onde amanhã, 29 de abril, pre- sultas ginecológicas, coleta

I
sidirá a solenidade de abertura de material para exames

do programa da Secretaria -de preventivos de câncer de

Estado da Saúde, "Município : colo de útero e de mama,

Saudável", em Irineópolis. O go- avaliação dermatológica, ,

vernador participará de jantarl...-----------..-------.
com amigos e correligionários,
nesta sexta-feira.

No sábado, às 9 horas , o

governador acompanhado do

Secretário de Saúde, Eh'

Voltolini, acompanhará no Es

tádio David Sinder Sobrinho,
declaração de compromisso dos
governantes com apromoção d
saúde. Logo após participará d
reunião com o prefeito d

Irineópolis, Oscar Eugênio
Grossl.

1º de Maio

Este dia é dedicado a 'você,
tnIDalhador.

O meu reconhecimento à sua

dedicação em prol de um futuro
mais promissor.

Acredito que o tnIDalho edifIca
o homem na sua jornada cotidiana.

São os mais sinceros
votos do presidente da

Federação dos
Trabalhadores na

Agricultura do
E'stado de SC

Mauricio Sobczak

Dez anos no PT eMelquiades termina o.mandato sempartido
CANOINHAS - O verea- tinue no partido. "Tem uma

dorMelquíades da Cruz pediu ala que me critica, me ata

seu afastamento do Partido cam e chegam a dizer que
dos Trabalhadores na última eu não sou o vereador que
semana. Melquíades diz que o partido precisava", expli-

I/achou "sacanagem" a "políti- ca. Durante a reunião mu

V ca" feita pelo partido em reu- nicipal, que aconteceu em

nião municipal em que Sergio 14 de abril, quando 46 dos

Moreira foi escolhido como 260 filiados do partido vo-

candidato a prefeito. taram, foi escolhido o nome.
Para Melquíades não há do candidato a prefeito que

mais clima para que ele con- deve ser referendado pela

PROGRAMAÇÃO
A programação do "Muni

cípio Saudável" conta com pa
lestras, cursos e orientações
sobre hábitos de vida saudável.

Rua 12 l!lIa &etambro 45
Fone fF8:J: G:2:2 40 1&

8S oU: 11-0 DO - canol nlu I �SC

ORAÇÃO A NOSSA SENHORA APARECIDA

Ó incomparável Senhora da Conceição Aparecida. Mãe de Deus, Rainha dos Anjos,
Advogada dos pecadores, Refúgio e Consolação dos aflitos e atribulados, ó Virgem

Santíssima cheia de poder e bondade, lançai sobre nós um olhar favorável, para que sejamos
socorridos em todas as necessidades em que nos achamos. Lembrai - vos clementíssimaMãe

Aparecida, que não consta que de todos o� que têm a vós recorrido, invocando o vosso
santíssimo nome e implorado vossa singular proteção, fosse por vós algum abandonado.

Animado com esta confiança, a vós recorro, tomo - vos de hoje para sempre por minha mãe,
minha protetora, minha consolação e guia, minha esperança e minha luz na hora da morte.

ssim, pois, Senhora, livrai - me de tudo o quepossa ofender - vos e a vosso santíssimo filho

meu Redendor e meu Senhor Jesus Cristo ... Virgem bendita preservai a este vosso indigno
ervo, a esta casa e seus habitantes, da peste, fome, guerra, raios, tempestades e outros perigo
e males que nos possam flagelar. Soberana Senhora dignai - vos dirigir :- nos em todos os

negócios espirituiais e temporais, livrai - nos das tentações do demônio, para que trilhando o

caminho da virtude, pelos merecimentos de vossa puríssima virgindade e do ... preciosíssimo
... sangue de vosso Filho, vos possamos ver, amar e gozar na eterna glória. Por todos os

séculos. Amém, Minha NOSSA ISENHORA APARECIDA, fazei - me alcançar esta graça
(diga a graça que quer alcançai). Devota de vós, mandarei imprimir 1 milheiro desta oração,

mandando também rezar uma missa.

( Por uma graça alcançada)

OFICIAL

orientação sobre uso de

agrotóxicos.
Todas as atividades serão

realizadas no centro da cida
de. A prefeitura colocará ôni
bus à disposição da comuni
dade.

Para Melquíades, a sua de

cisão de sair do partido é

irrevogável. O vereadordiz que
vai permanecer sem partido até
o [mal do ano. "Mais umameia
dúzia também vai me acompa
nhar, saindo do PT. Eu não

posso fazer parte de uma

agremiação que se acha auto

suficiente e que não aceita o

diálogo. Eu queria coligação,
seguindo a linha proposta pelo
PT, com partidos de centro es

querda".

DR. ZENO AMARAL FI LHO
CIRURGIÃO DEf\JTISTA - CRO 1047
CLlNICA GERAL - CIRURGIA - PRÓTESE-

ORTODONTIA - ENDODONTIA
. IMPLANTE - CLAREAMEN TO

FONE: 622-0277
RUA PASTOR GEORG WEGER, 774

CANOINHAS - SC

r-------------------�

Trabalhador
Como forma de agradeci
mento pelo trabalho que
tem prestado a todos nós.
parabenizamo-los por esta
data tão importante.

Trabalhador rural voci é a �
I

mola mestra do sustentáculol'
d t

- I;'
es a na�ao. t

ficredi,amos em vocil :'
I
I
I,

Sindicato dos Trabalhadores]
Rurais dê Major Vieira :
Presidente Jucelino tWoichikóvski - direção e ;

funcionários :.

Uma mensagem do'

�-------------------�

l�U�'·�1110S nesta data

pa..abeniza.. todes os

t..abalhadores ,1� Canoinhas t

e ,�gião 1,�10 Dia ,10
1,·abalha,lo,·.

,

São eles a [orça propulso..a
,1� nosso 1,..egresso e 1'0"
conseqüência, 1�giti1110S
,1�1,ositários de nossos

agradecimentos.
Parabéns Trabalhador!

Mensagem da

Panificadora João XXIII

, sensível a esse
.

gusü, e�roblema, o vereador
Egon !-eithold em apoio às

reineidieações das comunida-
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•

A

•

..

·

,. CoordenadoriaRegionaldeEdu-
"
, cação (CRE) representantes dos,..

r. diversos órgãos do estado em
: PortoUnião,Mafra e Canoinhas
� � fundaram oColegiado de Admi
�
!ii' nistração Pública (CAP). O ob-

� I.., . _

• jetivo emanter a rntegraçao entre
� os diversos órgãos do governo es-

tadual, buscando atender as rei

vindicações regionais.
(' A diretoria do CAP é forma

'� da pelo Coordenador Lorival
l Fedalto (Coordenador do lpesc),

vice-coordenador capitão Altair
� r Salésio Rodrigues (Corpo de
�J 'I. Bombeirosj.Pôecretãrio.Roseli .

"
.. Ruthes (coordenadora da 18a
� CRE), 20 secretário, Ângelo

Ferreira, 10 tesoureiro, Raul

�' Ferreira e 20 tesoureiro, Patricia
.

Gazaniga (Fatrna). A Assessoria

de Imprensa ficou com a Coor
denadorada 16aRegional de Saú-
de, com sede em Canoinhas, " -' ,. "rr' • -

b C' A D
'" r M' C 1 Shim

.. , etentores ue cargos em comzssao reun os com o ecretâno ae ssovemo, e stino ecco, rece e o onentaçoes so re o rtr
'

r
ma ara

Clube da Árvore distribui sementes de
:'
,I •

:i Pau-Brasil em homenage aos 500 Anos
o Clube da Árvore, e as técnicas de plantio, para

engajado às comemorações dos que os clubes possam produzir
li' 500Anos doDescobrimento do as mudas e contribuir para a

Brasil, está distribuindo, du- preservação desta espécie",
rante esta semana, 40 mil se- ressalta. As sementes estão

mentes de Pau-Brasil, para os chegando aos clubes e entida-

1,2mil clubes e entidades liga- des via mala-direta e a orien

dos à preservação ambiental na tação é para que o plantio fos
Região Sul do Brasil. O obje- se feito dia 22 de abril, quando
tivo desta ação, conforme o comemora-se o dia do desco
coordenador do programa, en- brimento.

genheiro agrônomo Saul Além do Pau-Brasil, os clu-

I: Bianco, da Souza Cruz, é pro- bes participantes do programa
�,-:' porcionar que os estudantes já receberam, rio início do ano

��êollheçàín esta 'impÓrtãiitees-' letivo, sementes dê 'oútras 12
.

, � pécie brasileira desde a semen

�� te. "Além das sementes,
í: estamos fornecendo informa

� ções sobre a história da planta

�
��
..lili
."..,

�
�
�
�
�
�"'"
�
s
".cl
""'..
,,'!
... lI

,lo
.'
","

�
,.."4
.�:;
;..�
�=
.�t; lo ,

�

�. �!tlq�O COlegiad�_ de administr�!� pública:
no dia 24 de abril, na sede da 18a
'. AOS

GOVERNO

Mensagem da
"
"
I'
'1'

"
'1
"

,

especialmente a

, eles. consagrado, '

de nosso

,-

trabalhadores

. " .

mumcipio,
neste dia

apresentamos o

nosso respeito e

a nossa

gratidão.

Agropecuária
Caminho da Roça .�

espécies de árvores, na maio
ria nativas (Acácia-Negra,
Aroeira-Mansa, Aroeira - Pi-

Corticeira-da-Serra, Eucalipto servação da natureza. No.
Cheiroso, Grandiúva, Grápia, ano 2000, o tema central não

Guapuruvu, Tipuana e Uva- poderia ser outro: os 500

do-Japão). Utilizando Q mate- anos do Brasil. Durante todo'
rial de apoio fornecido pela co- o ano.. os 50 mil estudantes

ordenação, os clubes montam envolvidos com o programa

oscanteiros,plantamassemen- vão participar de diversas:
.

tes e produzem milhares de atividades e promoções,.
mudas a cada ano. Desde que como é o caso do ConcursO:
o programa foi lançado, em de Redação com o tema "Pau-

1982, os clubes já produziram Brasil: Vamos preservar esta:
,e plantaram 12,5 milhões de história" e do Concurso de Fo-:
árvores nativas, frutíferas, exó-

'

tografias "Fotografe seu, Clu-'

ticas e ornamentais. be". SegundoBianco, estasati-
TEMA vidades visammotivar emobi-

Como acontece desde lizar os alunos na defesa do

1982, a cada ano o Clube da meio ambiente, através de ati-i

menteira, Camboatá, Cocão,
Árvore escolhe um tema para
autar as atividades de re-

vidades divertidas e interessan- •.
teso

•

Foto de Álvaro Ul:Jlig

Desfile Colegial em 1955 na ruaBarão do Rio Branco

I ,\ ,'1\ \ .,
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INICIATIVA
-

Regional de Saúde coordena
campanha sobre hipertensão
CANOINHAS - Em 4 de

maio acontece em nível nacio
nal a campanha sobre hiperten
são arterial. Em Canoinhas a

,

16a Regional de Saúde e a Se
cretariaMunicipal de Saúde e

Ação Social promovem, no cal
çadão da Felipe Schimidt, dis
tribuição de material orien
tativo sobre a doença e medi

ção da pressão arterial.
De acordo com a enfermei

ra Iolanda, daRegional deSaú
de, as ações que serão realiza
das visam orientar a população
em geral sobre os fatores de ris
co, diagnóstico, tratamento e

prevenção da doença.

Cerca de 15% da população
adulta sofre de hipertensão arteri
al, namaioria dos casos sem apre
sentar sintomas. ''É por isso que
muitas vezes é chamadade "doen

ça silenciosa", explica Io1anda Se

a doença não for tratada, a pessoa
poderá sofrer derrame cerebral,
ataque cardíaco, insuficiênciacar
díaca ou problemas renais.

Sintomas
.

Os sintomas mais comuns da

hipertensão arterial são dor de ca
beça, palpitações, fogachos (calo
res pelo corpo), epistaxes (sàngue
pelonariz), alteraçãonavisão, ton
turas, enjôos,mal estar geral e fal
ta de ar.

Aproveitamos o dia
1.° de maio para
cumprimentar cada.

pessoa que de forma
ou de outra

desempenha um dia
de trabalho que nós

devemos reconhecer e
.

Novo Endereço
R:Coronel Albuquerque, 538
ao lado Antigo CoI. Comercial
Fone:(OXX47)622-3545 I

Anexo' ao liospital Santa Cruz(Canoinhas}
Fone:(OXX47l622-3333 Ramal' 247
Anexo ao hospital Felix da Costa Gomes
Fone: (OXX47)623-0201/623-0203
AtenaemOS ae �a a DI aas 1�lOmin às 1�� e aas 1l��Omin às 1��

SáDicos aiS 1�30min às 1t�lOmin

,

valorizar.

Mensagem da

Defensul

.,. foi di UII ,"'te ··tut· OS
.

a•• hotnens ,,..,.
às UlJllnâneias do '1110,
"'IS .iII """.1""_ f

\
v .

lindo .nquanlo os ou"

_Ia.. " ,

(da•• Allea)

arabéDl Trabalhador!
/

RIGEIJA,
. I

Westvaco do Brasil

op olor
Rua Major Vieira, 423 .

.

Tel. (47) 622·2528

BOX PARA BANHEIRO· TOLDOS· LUMINOSOS J

EXPOSITORES PI LOJAS E ESQUADRIAS

FONE: (OXX47)642-3999
'Felizes os que podem se

orgulhar por serem
dedicados e eftcientes
em seus ofícios. À

estes, cumprimentamos
pelo seu dia com

retribuição e

reconhecimento.
Parabéns a todos os'

. trabalhadores.

Mensagem do
Vereador Lourival Jarchel

Os tempos estão difíceis.
Mas a nossa caminhada
não pára. Temos sempre
algo para começarmos e

algo para terminar não
reclamamos das nossas
tarefas pois afinal o ,

-"'/' ,'nos�o,trabàlho é a .'

chance que D�us nos dá
para provarmos que
somos úteis à vida, à ,

, comunidade, à nossa
família e a nós mesmos

INFORMATICA

Parabéns, Trabalhador I

O nosso convívio diário com o trabalhador, muitos deles
necessitam�recuperar a saúde, nos dá a dimensão de

quanto precisa,m de nossa ajuda.
É preciso que todos, nós façamos a nossa parte, para que possam �

m'inorar um pouco o sofrimento de nossos semelhantes.

Principalmente nossos governantes, em todos os níveis, que
somente conseguem galgar o poder por obra e graças a essa

gente humilde ,e destituída até mesmo das necessidadés básicas

para sobreviver 'com dignidade.
Aos trabalhadores de Canoinhas e r,egi'ão, o nosso

.

abraço 'e o nosso respeito.
)11�NS1'f�I�)II)f)

,

" (�f)I.. I�'I'IV() SllN'l'll (�11IJZ
AVISO DA JUSTIÇA ELEITORAL

o Doutor EDIR SILVEIRA BECK, Juiz da S." Zona Eleitoral da Comarca de

Canoinhas, AVISA que os funcionários da Justiça Eleitoral estarão fazendo plantão
no Cartório Eleitoral no dia 29/04/00 ( sábado) das 9:00 às 17:00 horas, para
efetuarem Inscrições e transferências de Títulos Eleitorais, tendo em vista que o

prazo encerra - se no dia 03/05/00 próximo.
As pessoas que completarem 16 anos até 01 de outubro de 2000 poderão efetuar

alistamento eleitoral, sendo facultado o referido alistamento ao menor que
. completará 16 anos até a data do pleito, inclusive 01110/2000.

Para inscrição, as pessoas deverão estar munidas dos seguintes documentos:
Carteira de Identidade ou Certidão de Nascimento.

Para tranferêncías: Título de Eleitor, comprovante de votação, carteira de

identidade e comprovante de residência.

EDIR JOSIAS SILVEIRA BECK
Juiz Eleitoral
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__:..:-----Publicaçies leuais----
Edital de Preenchimento de Vaga 02/00

Dispõe sobre abertura de inscrições para o preenchimento de vagas, conforme o Plano de Cargos e Salários daUniversidade do

qmtestado aprovado pelo
Conselho de Administração Superior da UnC, em 31/01/97. "

,

"

ODiretor Presidente daFundação Universidade do 'Contestado
- Campus Universitário deCanoinhas, Prof. João RosaMüller, no

.

de suas atribuições estatutárias, art. 21, item r, comunica abertura de vagas para preenchimento conforme abaixo indicado, de
usa

do com o Plano de Cargos e Salários da UnC, .

acor

l-DAS VAGAS: I

)L!.9J! Cargo � f!!:!.2...2 Habilitação Profissional
Local de trabalho

.
ecepclonista Segun a-Feira a ortador(a) de Certifica o

� UnC-Canoinhas semanais por mês Sábado Sendo de Ensino Médio.
R: Roberto Ehlke Segunda - Feira à
N° 86 Sexta _ Feira das 8

horas às 12 horas.
Sábado alternados
das 8 horas às 12
horas

01 Recepcionista 22 horas R$ 150,54 Segunda-Feira a Portador(a) de Certificado
UnC-Canoinhas semanais por mês Sábado- Sendo: de Ensino Médio.
R: Roberto Ehlke Segunda '_ Feira a

N° 86 Sexta c Feira das 13
horas às 11 horas.
Sábados alternados
das 8 horas às 12
horas.

01 Servente
UnC-Canoinhas
R:Roberto Ehlke
N° 86 elou Setor
de Ciências
Agrárias Marcílio
Dias.

44 horas
semanais

R$ 247,84 Segunda Feira à Portador(a) de Certificado
por mês Sábado _ Sendo: de Ensino Fundamental.

Segunda Feira à
SeXta Feira, 8 horas
diárias e Sábados 4
horas diárias,
conforme escala de
servi determinada.

2 - Das disposições preliminares:
2.1-O processo seletivo será realizado por uma comissão nomeada por Portaria 03/2.000 da FundaçãoUniversidade do Contes

tado- Campus Universitário de Canoinhas.

, 3 -DAS INSCRIÇÕES:
3.1- As inscrições estarão abertas no período de 02 a 04 de maio de 2.000, das 9 horas às 11 horas e 30minutos, das 13horas e

30 minutos às l ôhoras e 30 minutos e das 19 horas e 30 minutos às 22 horas na Tesouraria da Universidade do Contestado -

Canoinhas, à Rua Roberto Elke, 86.
3.2 - Condições:

3.2.1- Ter nacionalidade brasileira.

3.2.2 - Possuir na inscrição a escolaridade mínima exigida com apresentação de documento

comprobatório.
'f 3.3 - Da documentação necessária:

3.3.2- Fotocópia do CPF.
" 3.3.3 - Fotocópia da certidão de nascimento - se solteiro(a), ou casamento - se casadota),

3,.3.1 - fotocópia da Carteira de Identidade.

3.3.4 - Fotocópia do título de eleitor.

3.3.5 - Fotocópia do cartão Pis ou Pasep.
, 3.3.6 - Curriculum Vitae, com documentos comprobatórios de cursos na área da função pleiteada.

3.3.7 - 01 foto 3 x 4 recente.

3.3.8 - Pagamento de taxa de inscrição.
3.3.8.1-A taxa deverá ser recolhida na tesouraria da Universidade.
3'.3.8.2 - O valor a ser recolhido será de R$ 10,00 (dez reais).

� , 3.3.9 - A inscrição constará de preenchimento da ficha de inscrição, subscrita pelo(a) próprio(a) candidato(a).

3.3.10 - Não será dispensado.o pagamento da taxa de inscrição e nem será admitida sua devolução.
3.3.11 - Não será admitida inscrição condicional com falta de documentos, nem enviada pelo

correio ou fax.
.'

3.3.12 - Cada candidato(a) poderá somente se inscrever para uma vaga.

-r

4 - CRITÉRIOS DE SELEÇÃO:
Os (as) candidatos(as) súbmeter-se-ão às avaliações:

4.1 - Prova escrita: Realizada no dia 05 de maio de 2.000 das 8 horas às 10 horas na Sala B-5 da UnC Canoinhas, composta de
20 (vinte) questões com assuntos pertinentes a função.

'

4.2- Avaliação Psicotécnica: Realizada no dia 05 de maio de 2.000 a partir das 10 horas e 15 minutos na Sala B-5 DA UnC

Canoinhas, aplicada por profissional habilitado
4.3-Prova prática de Iníormátíca (para candidatos a recepcionista): Realizada dia 05 demaio de 2.000 apartir das 13 horas

e 30minutos, no Laboratório de Informática da UnC Canoinhas.
.

4.4-Análise do Curriculum: Realizada pela Comissão, pontuando as horas de

aperfeiçoamento apresentadas com comprovante, sendo que para cada 40
(quarenta) horas de curso, o candidato/a) receberá 0,40 (zero vírgula quarenta) pontos, até no máximo de 2 (dois) pontos.
4.5- Análise de atividade profissional: Realizada pelaComissão, pontuando o tempode Serviço na função, comprovado, sendo

que para cada 6 (seis) meses, o(a) candidato(a) receberá 0,20 (zero vírgula vinte) pontos até nomáximo 1 (um) ponto.

5 -DAAVALIAÇÃO:
5.1- A avaliação será pontuada da seguinte forma:

5.1.1 - Para Recepcionista 5.1.2 - Para Servente

Reqnisitos
Avaliação Psicotécnica
Prova Escrita
Prova Prática de Informática
Análise do Curriculum (Cursos)
Análise de Atividade Profissional

(tempo de serviço)
Total:

Pontuação
05
04
03
02

01

Requisitos
Avaliação Psicotécnica
ProvaEscrita
Análise do Curriculum (Cursos)
Análise de Atividade Profissional

(tempo de serviço)
Total:

Pontuação
05
04
02
01

121,5

5.2- Será exigido para efeitos de classificação, nomínimo 7;5 (sete vírgula cinco) pontos para recepcionista e 6,0 (seis) pontos
para servente no resultado das avaliações. Caso em que não ocorra tal condição, ora) candidato(a) será desclassificado(a).

6 - CLASSIFICAÇÃO:
6.1 - Ocorrendo empate namédia final, terão preferência: para efeito de classificação:

a) maior'pontuação na prova escrita.
b)maior pontuação na avaliação psicotécnica.

7- DORESULTADO:
O resultado será divulgado através de Edital publicado na UnC Canoinhas no dia 08 de maio de 2.000 às 16 horas.

8 - DOS BENEFícIOS DA INSTITmçÃO:
convênios com farmácias, mercados, cantina universitária, postos de combustível, etc.

9 - DASDIsposiçÕESFINAIS:
9.1- OCa) candidato(a) classificado(a) em primeiro lugar, será admitido(a) no dia 09 de maio de 2.000, respeitando o Plano de

Cargos e Salários e a Legislação vigente.
9.2 - OCa) candidato(a) aprovado(a) será admitido(a) no período de experiência de no máximo 90 dias como prevê o Plano de

Cargos e Salários. ,

9.3 - A classificação dos(as) candidatos(as) para preenchimento de vagas constantes desteEdital, terá validade até 31 de agosto
de 2.000.

9.4 - Os casos omissos serão resolvidos pela comissão nomeada, respeitando a Legislação vigente.

Canoinhas 26 de abril de 2.000.

João Rosa Müller

DiretorPresidente-UrrC Canoinhas

I Comprando uma assinatura do Correio do NorteI
i
I
I

você estará concorrendo aum celular habilitado)
j'

I
I

"

e ainda tem 10% de desconto.
I

I,

J

Ligue para b��·t;71
I'

Mantenha·se bem informadoI
,

Não deixe de ler, todas as sextas-Ieiras.nas bancas
HÁ MAISDE 50 ANOS INFORMANDO

CLASSIFICADOS? LIGUE (Oxx47) 622-4195
(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)

: .. _ \, .-'

I

. I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



8 Correio do Norte Canoinhas, 28 de Abril de 2000
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G[RAL
-

DISCUSSAO

_nãoterãoque ,---
A rua Roberto Ennes Filho fazparte de um loteamento considerado irregularpelo Ministério Público

que condenou a prefeitura e o loteador a fazerem a pavimentação e o meio fio
CANOINHAS - A mai

oria dos Moradores da Rua

Roberto Ennes Filho, no

Alto das Palmeiras não te

rão' que pagar pela pavimen
ta,çãl;)'.fomunitária. A rua faz

parte d� um loteamento con

siderádo, 'irregular pela jus
tiça: Em 19,96,' o Ministério
públiç�'cóndenou o propri
etário do loteamento, Otílio

. Engel,: e a prefeitura a faze

rem à pavimentação e a co

locarem meio-fio.
I

OMinistério Público en-

trou com ação civil pública
contra o município de

Canoinhas, Otílio Engel e

sú.à esposa, porque o

loteamento Engel, aprovado
pela prefeitura em 1985, não
estava de acordo com a lei

municipal1.747, de 9 deju
nho de 1983, que previa que
os loteamentos municipais
para serem aprovados pre
cisavam ser pavimentados
e ter meio-fio.

A Justiça entendeu que a

prefeitura foi omissa na vis
toria, desrespeitando a pró-

pria lei municipal por ter
aprovado, sem qualquer cri
tério o loteamento Engel. As
sim condenou a prefeitura e

o loteador, Otílio Engel, a fa
zerem a pavimentação e a co

locarem meio-fio, sob pena
de execução e pagamento de
multa diária no valor de um

salário mínimo, condenado
os ainda ao pagamento das
custas processuais.

Otílio Engele a prefeitu
ra recorreram da sentença ,

mas de nada adiantou e o pro
cesso está em fase de execu

ção. Assim, no entendimento
do vereador e advogado José
J. Krauss, os moradores es

tão isentos do pagamento.
Krauss diz que a prefeitu

ra cometeu um ato de "libe

ralidade" ao efetuar a pavi
mentação, em favor do
loteador que é Otílio Engel e
que os moradores poderão, se
forem inscritos em dívida ati-.
va, entrarem com uma ação
de inexistência de débito,
com base na carência de di
reito que a prefeitura tem de

, .

Foto BiancaNepPel

A pavimentação da rua Roberto Ennes traz à tona a situação dos loteamentos irregulares aprovados pela prefeitura .

cobrar pela obra.
O advogado entende

ainda que os outros propri
etários de. mais 40
loteamentos que também
foram considerados irregu-

lares pela justiça, terão o

mesmo direito de pedir que
a prefeitura faça a pavi
mentação e o meio-fio e

outras obras de infra-estru
tura necessárias.

A àrea do loteamento considerado irreeular velo Ministério Público

-�-
.
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Prefeitura de Irineópolis .

[Administração Municipal e Funcionários
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ARRANJO
Para alguns moradores

da rua houve, na verdade,
um arranjo por parte da

prefeitura para tentar exi
mir o propr ietário do

loteamento, Otílio Engel, de
ter que fazer a pavimenta
ção. Pata a moradora
Doroti Hack, o prefeito tem
conhecimento de toda a his-

,

ma a versão da moradora e diz
que ele pediu ao prefeito para
que fosse feita a pavimenta
ção. Engel disse que foi na

prefeitura e que já começou a

acertar a sua parte do débito
como morador da rua. "Eu

quero saber da minha parte, os
outros que se virem. Eu não
tenho nada com isso". �

O vereador José Krauss diz

tória: "O seu Otílio estava que tem mais um agravante no

muito preocupado com uma caso: o valor de R$ 66 mil pro
dívida que ele tinha ,mas veniente do Governo do Esta

não nos falava do que, em do a I fundo perdido. "O pre

seguida o prefeito e o vere- feito terá que prestar contas e

ador Didi Ecker estiveram quero ver como ela vai de"

na residência dele, tomaram. monstrar ao' Tribunal de Con

chimarrão e os problemas tas que usou o dinheiro para
dele se resolveram num pas- f��e�J�_aw.!_�ent��ão de U'�na rua

se. de. mágic,\:;,. ., �ue faz R�;.e �.� um loteamento

Doroti ainda afirma que irregular e àinda quer cobrar

o proprietário do lotea-
'

dos moradores", argumenta.
mento, Otílio Engel, traba- A assessoria jurídica da

lhou com o pai do verea- prefeitura, através do Procura,

dor,que coincidentemente dor Salvador de Maio Net�,
foi autor do projeto de lei diz que somente se manifesta:
da pavimentação comunitá-

.

rá sobre o assunto quando fo!
ria. "Eles são muito ami- notificada da execuçã? de sen

gos", diz a moradora tença pelo Ministério Público

O "seu " Otílio confir- de SC.

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas

la Vara

EDITAL DE INTIMAçÃO

PRAZO DO EDITAL: 30 dias
O (A) Doutor(a) Sergio Luiz Junkes, Juiz (a) de Direito

FAZ SABER a Zilda Veiga Pontes, o Cá) qual se encontra em

local incerto e não sabido que, neste Juízo de Direito, situado à Rulit
Vidal Ramos, 650, h.p.: www.tj.sc.gov.br - F: 476223533, CEP

89460-000, Canoinhas (SC), tramita a Ação Execução por Quantia
Certa contra Devedor Solvente, sob na 015.96.003355-5, aforada

por Banco Itaú S/A em desfavor de Adão Alves Pontes. Assi,ndica
o mesmo INTIMADO da Penhora efetivada dos autos em questão,
que recaiu sobre o inióvel urbano com área de 780,00 m', lote 35,
bairro São Cristóvão, Três Barras, matriculado sob n° 8.104 no

I

CRI desta Comarca. E;'para que chegue ao conhecimento de todos,

partes e terceiros, eu, Fernando Mauricio Jeller, o digitei, e eu João'

Sampaio de Almeida Júnior, Escrivã (o) Judicial o conferi e subs-
'

crevi. Comarca de Canoinhas (SC), 02 de Março de 2000.

Juiz de Direito
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J Cynthia Bastos Kammradt

"Único fator necessário para o triunfo do
mal: os homens bons nada fazerem".

I

Edmund Beuke (1725-17970 - político britânico

Embarcando hoje, dia 28, para a Holanda, Marlis '

Riede, representando O Rotary Clube de Canoinhas no

Programa de intercâmbio de Grupo de Estudos da

Fundação Rotária, juntamente com mais seis profissio
nais de SC de diversas áreas. O grupo permanecerá nas

cidades de Amsterdam, Brachen, Oasterbeek, entre
outras e também na Alemanha.

Num período de 5 semanas, Marlis participará de

visitas e atividades culturais, sociais e profissionais.
Uma experiência que certamente enriquecerá sua

carreira profissional. Muito bom!

Pessoas conhecidas , pessoas queridas,
pessoas dinâmicas, pessoas fortes são do

signo de Áries e Touro. Aniversariantes, dia
20, engenheiro agrônomo José Francisco
Centeno de Carvalho, pai da nossa gerente
comercial, Karina! Dia 23, vereador Tarciso

de Lima e dia 26, quarta-feira, Fabiano
Freitas, vereador e proprietário do jornal

Correio do Norte. Parabéns,
parabéns, parabéns!

• I

: O engenheiro mecânico, Hugo Nagano, seguirá
: nos próximos dias para Detroit, estado de
..

: Michigan, EUA, para fazer estágio de um ano e

�; meio. Aprovado recentemente num concurso da

SIEMS (projeto de canos da Ford) na sua volta
.

atuará na nova fábrica Ford, localizada na Bahia!
Sucesso sempre, Hugo!

Anotados e notados que marcaram

presença na noite de sábado, no Canoinhas
Tênis Clube: o arquiteto e decorador

Carlos Alberto com Heloísa, Guto e Iacy
Guimarães, Paulo e Regina Seleme, Feres e

Cristina Seleme, Ana Helena e Antonio

Weinfurter, Alice e Roberto Domenico,
Viviane e Caio Ferraresi, todos dançantes e

alegres. Muito bom.

Moçada canoinhense, jovens bonitos e

divertidos prestigiaram a festa de sábado no
.

Canoinhas Tênis Clube. Realmente a noite foi
uma comemoração.Parabéns aos promotores da

festa, grupo Salseirão e Diretoria do Canoinhas
Tênis Clube.

Querida Rosane, sua gentileza sempre nos
emociona! Obrigado!

. 9J)ica:�J nuu/altJ wciclaiJ
aMii�jÍaIta ad� rúJ

�J� M!ja a MddajÍaIta
�metIwi.

João Cavalheiro,
empresário ligado à

noite canoinhense, mais
uma vez reuniu grupo
bonito da cidade, em
sua Channel 311. Festa

de sábado à noite,
Páscoa, foi uma das
melhores do ano! .

Hoje, às 20 horas, na Socieda
de Beneficente Operária, aconte
ce bingo da Rede Feminina de
Combate ao Câncer. Prêmios atra
entes, desfile da moda outono-in
verno 2000 da LojaPreferida. Sem
dúvida, um programa muito bom,
para esta noite de sexta-feira! Con
vidamos a todos.

Em 30 de abril, na Associação Recreativa
e Esportiva Procopiak, a farm1ia de Arthur e
Verônica Burgardt promove encontro de seus

descendentes. Festa significativa, com presen
ças de Santa Catarina, Paraná e São Paulo.

Muito bom!

Lembrete: "Nas páginas de um livro, a criança imagina um
mundo de fantasia. Sonha com heróis e aventuras, ao mesmo

tem�em que desenvolve a criatividade e o raciocíni�, crítico,-

ferramentas tão poderosas no mundo moderno

Nos Estados Unidos, a competente
I profissional, especialista em ortodontia,
cirurgiã-dentista, Silmara Teodorovitz
Roeder, participa de Congresso, na

cidade de Chicago, de 25 de abril a 3 de
maio. Atualizada, não mede esforços
para participar de cursos, palestras e

simpósios. Ainda dá uma rápida volta em
Miami.Muito bom!

Original e charmosa foi a
maneira que o coelho da
Doces e Fricotes chegou
nas casas de seus clientes
dos chocolates de Páscoa!

Proporcionou alegria e

surpresa. Parabéns Helga e

Jucéia! O sucesso não

acontece por acaso ..

Em Canoinhas temos privilégios, quesinhos que são tão nossos. Escrevo
sobre as flores daMirene, seus arranjos e cestas, seu atendimento à clientes

de outras cidades, para entregas em Canoinhas,sempre bonitos!
Parabéns M.M. Floricultura!

Em Curitiba, na quinta-feira, dia 27, canoinhenses
residindo naquela capital, reuniram-se para uma animada
confraternização. Organizada por cole�as do Banco do
Brasil, liderados pela dinâmica Vera Stulzer, marcou a

época no coração de todos. Próximos encontros já
agendados.Muito, muito bom!

r

Senhoras Heloísa Bertoncini iH�leninha M.
Suchek em acontecimento ocial
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DEFINiÇÕES II
Me parece contudo que as coisas estão muito

quietas, os políticos estão muito acomodados.

A_cho este silêncio absolutamente preo.c>:pa�te. Já
nao era hora de ter algum nome em evidência na

praça? Orlando Krautler é que acaba levando
vantagem com essa demora. /

'

RUMO /
.

O PFL devia era começar a se preocupar, caso
Orlando Krautler seja mesmo o candidato do

partido para as próximas eleições municipais;
Afinal o prefeito responde a dois processos, um
cível e um penal e também tJm aquelas famosas
contas do ano de 98 para sfem votadas pela
Câmara. Se os vereadoresfnão aprovarem as

contas, OK fica inelegível. Em resumo o destino

político do prefeito e do/IPFL está nas mãos e na

boa vontade dos vereadores da oposição. Precisa
I

dizer mais??? A situação é complicada e aí não tem

obra de impacto que resolva.

/ eppel
•

ianca

GANHAMOS?
Série de reportagens sobre o Planalto Norte, publicada no Diário
Catarinense é preocupante e traz afirmações temerosas, como
or exemplo de que a região é uma das. mais pobres do país. Que
o Planalto Norte é pobre e esquecido sabemos nós, mas que

estamos entre as 'regiões mais pobres do país é novidade. Causa

espanto também a declaração atribuída a Fernando Tokarski de

que "devíamos ter perdido a guerra". Acho quase que impossível
que Tokarski tenha falado uma bobagem destas, afinal quem
disse que ganhamos a guerra ? Ainda que conste na Guerra do
Contestado não houveram vencedores, somente perdedores e é

por isso, e, é claro, por muitos outros motivos, que estamos

penando por aqui. Fica agora a pergunta: outros municípios do
Planalto Norte que também foram diretamente envolvidos na

Guerra do Contestado não estão na situação de "calamidade

pública" que nós aqui de Canoinhas enfrentamos. É só olhar o
nosso PIB, é quase equivalente ao do Timbó Grande, que até há

pouco tempo detinha o título de município mais pobre de SC.

·DISCURSO
/

/ Leobefto Weinert, o ex-candidato do PMDB às I.

eleições municipais de 1996 e pré-candidato às

eleições deste ano, diz que as mudanças no trânsito
foi uma infelicidade da atual administração
municipal. "O que o Orlando conseguiu com estas

mudanças foi gastar o dinheiro do contribuinte e

provocar engarrafamento nas tranqüilas ruas da
cidade. Existem outras prioridades, como
educação, saúde a as estradas do interior que estão
em péssimas condições". Falando como candidato
de oposição.

-

-

DEFINIÇOES
Estamos para entrar em um mês decisivo para a

política canoinhense. Maio será o mês das

coligações, das negociações, das negociatas e dos

arranjos. Tomara que nossos políticos saibam se

movimentar dentro da esfera democrática,
buscando sempre o melhor para Canoinhas e sua

gente.

o Governo Municipal de
Bela Vista 'do Toldo ao

ensejo deste IOde maio
-

consagrado
-

ao trabalhador,
deseja expressar a todos os

trabalhadores brasileiros
em especial à comunidade
.belavistcnac, -

a sua gratidão
'e o seu reconhecimento

.

_ pelo grande esforço e

·colaboração na busca de
. desenvolvimento do nosso

� '" �

mumcipio

Prefeitura Municipal
de-Bela Vísta do
.//'Ibldo

Administra ,;;;

ao e

rtroca. _'Ift!ntiJezas Esperidião Amin recebeu o prefeito

�e Irineépolis; Oscar E. Grossl,em Florianópolis e agora o

prefeito recebe Amin neste sábado, naq��lemunicípio

PAVIMENTAÇÃO
A pavimentação da rua
Roberto Ennes Filho
merece uma investigação
mais aprofundada. S�
não me falha a memória ,

aquela rua faz parte de '

um loteamento
considerado irregular
pelo Ministério Público
que 'acabou
responsabilizando a

prefeitura e o senhor
Otílio Engel, que também
é morador daquela rua,
em 08.09.99, através do
processo 015.95.001642-3
a fazer algum tipo de

'

pavimentação e colocar
meio-fio. Aí, então não
seriam os moradores da
rua que teriam que pagar
a tal pavimentação. Olho
Vivo, caros vereadores!

SAIU
E o vereador Melquíades sai do PT. O partido perde um

grande líder comunitário e um atuante vereador. Não sei

quem tem razão em toda a estória, mas acredito que o

PT deveria tentar pelo menos atenuar esta crise interna.
Perder o único vereador é complicado e lastimável para
o partido que pretende disputai um� eleição municipal.

POBREZA DE EspíRITO
É de algumas pessoas que resolvem fazér fofoca e

colocar pessoas que não tem nada a ver com o

assunto na roda. Depois quando questionadas
negam tudo e nem ficam vermelhas. Oh dó!!!!

FATO
Corre à boca pequena que Orlando Krautler teria
tido encontro com Jorge Bornhausen, em sua

recente viagem a Brasília. O Senador pediu que
Krautler abra mão de sua candidatura à reeleição
alegando que ele estaria muito desgastado.
Krautler , como era de se esperar, ficou furioso,
mas parece teria dito que vai acatar o conselho.

ASSIM ...

Aquela solicitação de aumento do funcionalismo

público ficou para trás e também aquelas obras de

impacto. Porém, o PFL, dizem é só sorrisos.

I
I
I
I
I,
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
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I
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I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I Catarinense. II

II
II
II
I

: Prefeitura Municipal •

: de Três Barras i
i Administração e i
:

-
-

Funcionários I
a••••••••••••••••••••••••••••••'

'o Governo Municipal de
Três Barras, neste dia

mundialmente consagrado
ao trabalhador, congratula
se com os trabalhadores
brasileiros, em especial

com a laboriosa população
tresbarrense. que com

muita garra e
,

I\.

perseverança nos têm

ajudado a manter nosso

município em lugar de
destaque na região do

Planalto Norte

\
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/

;

DENUNCIA

CPI do NarcOb'álico tem telefone para denúncias
Polícia CiVil abre inquiriío pa
a rar: únlf� GORl

s

S - Por 1'0 e defendem e di:
<:> Y' egadoRégio- Z€1ll que/Célio teria desaca..

naI de Polfcia, Osmar tadoa m de revista, pro
SimplícioAmqrimfoiaber- ferind palavras ofensivas

to inquéritç para apurar as contra os três, na noite de

denúncias'dó operário da 14 bril e negam o supos-
Teca

\

CéÚ

grante da comissão parlamen ..

está à disposição do público o tar de investigação (CPI) que
disque .. denúncia da CPI do definiram o cronograma de tra ..

narcotráfico e do crime orga- balhos, marcando reuniões

nizado de SC. Qualquer demin- para as segundas e quintas .. fei ..

cia sobre o crime organizado raso

.' ou tráfico pode ser feita anoni- Os primeiros depoiment'bs
mamente pelo telefone 0800 48 ocorreram dia 10, quando o ex ..

6261. Todas as denúncias se- policial civil, Gustavo Griesing
rão investigadas pela CPI ins- e o narcotraficante Ismael

taladapelaAssembléia de Se. Buono deram informações aos
, A comissão que investiga o parlamentares que serviram

tr4f1co de drogas e o crime or- para a prisão de outros trafi..

ga:nizado em SC foi instalada cantes.

na Assembléia, a partir de um Em 17 de abril, em reunião

requerimento de alguns líderes
d�bancadas, após o conheci ..

mente de que haviam várias

dtfuúncias relativas ao estado

n� comissão nacional que in

vestiga o assunto.

<
; Em 4 de abril aconteceu a em sigilo para não atrapalhar• I

,

primeira reunião entre os inte- as investigações.

Funos aumentaDl no feriadão

FLORIANÓPOLIS - Já

1 CANOINHAS - O feriado
I

d�Páscoa foimovimentado em

Cánoinhas, A Polícia Civil re

gistrou 7 furtos de sexta-feira

santa até a segunda-feira, 24 de
abril.Amaioria foi em estabele-

,

cimentos comerciais da cidade.
Em 21 de abril, às 10 horas,

(

o gerente do hotel Scholze, no
centro da cidade registrou o fur
todeuma televisão em cores, 20

r� polegadas. Segundo o gerente, na
nJite de 20 de abril hospedou-seI

nq quarto 46, Márcio Kurt, de
2S anos. Na manha do dia se-

reservada, a Comissão ouviu
depoimentos de um técnico em

química do Alto vale do Itajaí
sobre fabricação de
substancias entorpecentes, cuja
identidade está sendo mantida

.guinte, para surpresa do propri
etário do estabelecimento, o hós
pede haviaido embora, deixan
do a porta do quarto encostada,
levando a televisão.

Ainda em 21 de abril, houve
tentativa de arrombamento na

Farmácia do Sesi, também no

centro da cidade. Lucimara

Schupel, gerente da farmácia,
disse que por volta dameia hora
do dia 22, o alarme disparou e a

vizinha que mora em cima do
estabelecimento viu umhomem

sair correndo.

A Justiça Eleitoral da 8.a Zona - Comarca de Canoinhas avisa que o município de Bela

Vista do Toldo estará fazendo alistamento eleitoral e divulgação da Uma Eletrônica, tendo
em vista que o prazo encerra - se dia 03/05/2000, com o seguinte cronograma:

DIA HORÁRIO LOCAL
28/04/00 09:00 às12:00 horas Ribeirão Raso

28/04/00 13:00 às 16:30 horas Lagoa do Sul
02/05/00 09:00 às12:00 horas Gralha

02/05/00 13:00 às 16:30 horas Rio dos Poços, salão da igreja
03/05/00 09:00 às12:00 horas' Tira Fogo
03/05/00 13:00 às 16:30 horas Bela Vista do Toldo

o

2000R()r esobediência, de
sacato: calúnia e difamação.
Nomesmo dia ooperáriore
gisl!OIfoutro boleti.m�

Na madrugada de 23 de

abril, EdsonMeister teve furta
do do interior de seu veículo, na

'

ruaBenjamin Constant, 868, 6
litros de refrigerante e 1 sacola

de cigarros.Em 24 de abril hou
ve arrombamento seguido de
furto na lavação Aki Tem, de
propriedade fie Ivo Tibes

Fragoso. O proprietário comu
nicou à polícia que a porta de
seu estabelecimento fora arrom

bada e vários objetos foram le

vados: um motor trifásico, 2
pares de bota, uma sandália,
shampoos e uma enxada. A en

xada e o par de botas foram

deixados em uma construção
abandona ao lado da lavação.

No mesmo dia, Rosane T.

Campo. teve sua carteira rou

bada do interior da Loja Alfa
Campos. Rosane havia deixa-

,

do a carteira, q� tiÜha docu
mentos e R$ 29,00, sobre uma
banca de roupas.

AVISODAmSTIçA ELEITORAL

EDIR JOSIAS SILVEIRA BECK

Juiz Eleitoral

l° de maio
Dia do Trabalhador

: Neste ia o tra a a or quem está

1 integrado no mercado de trabalho,
mesmo mal remunerado está de para-
r'

' "
" -

.

•
..

bêns. Todavia, volto meu pensamento
� àqueles que estão desempregados,
�

: milhões de, brasileiros vilipendiados
•

.\ �pelo sofrimento, marginalizados pela
�ociedade e meu coração se inquieta�

Pluma solidariedade surda e impotente.
·

Quantas tristezas em tantos lares!

Logo mais chega o Dia das Mães,
rnões que olham o esposo acuado ante

q revolta e o-sofrimento. Mães que cho
ram o choro dos filhos magros e priva-
.,

� dos de quase tudo .

.

� É pra você trabalhador sem. trabalho,a
cfisparada do meu coração.'Parabéns ????

Aiude a Apoca a

aiudar os que precisam

Participe
-

da caIDpanha
,

TROCO SOLIDAlUO

Em todo os setores,
onde quer que estej4
desempenhando SU4

IUt4 o trabalhador
represent4 4 parte
mais importante d4
nOSS4 sociedade.

Mensagem do
Vereador Alceu Goestemeier

Vivenciando as dificuldades enfrentadas pelos
· trabalhadores de Canoinhas e região, queremos render

aos mesmos neste dia, o nosso respeito e a nossa
lO

� solidariedade. Neles, reconhecemos patrimônio maior
desta nação.'

Nem sempre compreendidos, amparados e devidamente
� ,

recompensados, seguem em frente amparando suas

famílias e colaborando decisivamente para o

engrandecimento do Brasil.
Resta-nos o dever de publicamente, prestar nosso

; singelo e sincero reconhecimento por tudo o que fazem

pelo nosso município, pelo nosso país.
Parabéns, Trabalhador!

�.. I,

ct Ricardo
RONDA, . •... . .. Mofos
CONCESSIONÁRIO

RICARDO COMÉRCIO DE MOTOS E ACESSÓRIOS LTDA.
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Mensagem do

Vereador 'Orestes Golanoski

Fazendo o Inelhorpar� você!

Av. Expedicionários, 1206 w (Oxx47)-624w0356 w Canoinas

..

-

DE LOURIVAL JARSC'HEL
Rua Nazir Cordeiro, 868
Fone (Oxx47)624-0936
Fax(Oxx47)624-1524
89460.:.000 Canoinhas

Santa Catarina
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INICIATIVA

"Financiamento estudantil
·tem 50mil novas vagas

Mudaram as regras para seleção para privilegiar
estudantes carentes e juros chegam

a 9% ao ano sem correção Foto BiancaNeppel

oMECpassou a aceitaraté4fiadorespara comprovar uma renda de duas vezes o valor da mensalidade

BRASÍLIA - O Ministé- forme Paulo Renato, é baixa, que substituiu o Crédito
rio da Educação anunciou a de 9% ao ano, sem correção. educativo (Creduc) se encer-

o

abertura de 50 mil novas va- "Antes chegou a atingir 15% ra.Ir\no dia 31 de màio em qual
gas ao programa de Financia- ao ano", disse o ministro. quer universidade que aderiu
mento Estudantil (Fies), que O coordenador do Fies, ao programa. Uma pré-inseri
substituiu o antigo Crédito Floriano Pesaro, enfatizou que ção pode ser feita pela Internet
Educativo (Creduc). A estima- oMEC espera atender este ano pelo endereçowww.mec.gov.br
tiva é de que em Saata Catarina mais alunos de cursos de licen- (clicar o ícone Fies). A pré-ins
cerca de 1,2mil estudantes se- ciatura- Pedagogia, Física, crição, porém, precisa ser con
jam beneficiados. As inscrições Matemática, Química, Histó- firmada nas universidades.
estão abertas, vão até o dia 31 ria, Geografia e Letras-, au-

I

O quemudou
de maio e podem ser feitas pela mentando os financiamentos
Internet. para essas áreas de 5 para

Em 1999, 82.296 alunos 15%. Atualmente dos 82.296

Criação de novo curso de
medicina'gera protestos
FLORIANÓPOLIS - A

criação de urn curso demedici
na na Univali em ltajaí, no iní
cio de 1998 levou o Sindicato

. dosMédicos de se a entra com

urna ação noMinistério Públi
co pedindo a suspensão do ves
tibular. A categoria protesta
afirmando que o novo cursonão
tem as condiçõesmínimas para
fotmar profissionais qualifica
dos. A partir desta ação, a As
sociação Catarinense de Medi
cina (ACM) e o Conselho Re
gional (CRM) lançaram a cam

panha; "Novos Cursos de Me
dicina: combata mais esta epi
demia".

De acordo com a ACM e

CRM, não há necessidade so

cial para criação de novos cur
sos e.por isso omovimento. De
acordo com dados fornecidos

pelo Sindicato dos Médicos o
estado catarinense oferece à sua

população média de urnmédi
co para cada 700 habitantes

enquanto a Organização Mun
dial de Saúde (OMS) preconi
za universo de mil habitantes

para cada profissional.
A categoria está preocupa

da com as propostas de forma
ção de novos cursos em

Araranguá, Chapecó,
Criciüma, Joaçaba, Lages eRio
do Sul. O Sindicato dosMédi
cos acusa os novos cursos de
mercantilistas e desqualificados.

foram, selecionados em todo o

país, e cerca de 13mil no esta

do. Com o anúncio, o Governo
Federal prevê que o número de
beneficiados chegue a R$ 130
mil. Serão destinados R$ 200
milhões ao longo o deste ano

para o programa.
Os números apresentados

pelo Ministério da Educação
(MEC) revelam que o Fies

superou em 180% o último pro
cesso seletivo do crédito

educativo, realizado em 1997.
Ao contrário do antigo progra
ma a taxa de juros do Fies con-

beneficiados, cerca de 20% são

alunos de Direito. Dos cursos

de licenciatura, Pedagogia é o

que mais vagas e recursos con

quistou do Fies no ano passa
do: 2,4% do total.

Alunos de cursos com ava

liação negativa do MEC terão

dificuldades em ser seleciona
dos no Fies. Para Pesaro, o
MEC não deslocará recursos

públicos para financiar cursos
ruins.

Para privilegiar ainda mais
os estudantes carentes, oMEC
fez ajustes nos índices de al

guns fatores analisados duran
te a seleção. Com isso, quem
não tem moradia própria, tem
um doente crônico na família,
um irmão que paga faculdade
e está cursando pela primeira
vez um curso superior terá van
tagens em relação aos demais
candidatos.

O MEC passa também a

aceitar até quatro fiadores para
comprovar uma renda de duas
vezes o valor da mensalidade.
Antes eram apenas dois, o que
dificultava os alunos de famí
lias de baixa renda. ,.

Como fazer a inscrição
As inscrições para o Fies

1&'��R�kl
R��I
Atendemos diariamente com I

!

marmitas e almoços
j

E aos sabádos Feijoada
. .

com musica ao VIVO·

Aceitamos reservas para
jantares, almoços e café colonial

I
I R: Pau Ia Pereira, 1210 1°andar Fone (47)622�54481

•

Canoinhas, 28 de Abril de 2000

EDSON Luís GOMES

Reserve tempo para rir: esta é a música da alma

COMEMORAÇÕES
o

Nesta sexta-feira, 28 de abril, comemoramos: o Dia da Sogra, o Dia da Educação e o Dia:
•

Mundial de Orações pelas Vocações.
I

,

AQUEÇA ESTA IDÉIA
, !

Este é o slogan que o Colégio Estadual Luiz Davet escolheu para a campanha do Agasalho
2000. Participem desta campanha doando agasalhos junto à secretaria do colégio. "Aqueça
quem tem frio, essa é uma boa idéia"

VIAGEM A BRASíLIA
Nesta semana, oprefeito de •

Major Vieira, Nereu José

Henning esteve em Brasília -

DF, com o objetivo de contatar
com vários Ministérios e lide

ranças políticas, em busca de

recursos para nossomunicípio.
Henning visitou oMinisté

rio dos Transportes, compedi
do de convênioparaconstrução
de quadra de esportes para c0-
munidadesdo interior;OMinis
tériodeAgriculturaeAbasteci
mento, solicitando convênios '

para aquisição de máquinas
para melhoria no atendimento

.

no setor, como tambémnaVia

ção e Obras.
NoMinistériodaEducação,

Henningpediuverbaparaaqui
sição de ônibus escolar e refor
ma e ampliação de escolas. No
Ministério de Integração Naci
onal, a reivindicação foiparare
cuperação de pontes em diver
sas localidades do interior e na
Secretaria Nacional de Assis

tência Social, o prefeito solici
touaconstrução deumacreche,
Naoportunidade esteve acom

panhado do vice-presidente da
Câmarade Vereadores, David
Ferens Primo.

PARABENIZANDO' NOSSOS ANIVERSARIANTES:

RobertoMuller, Rose Yarrocheski, Simone Ruthes; Alaor Fernandes de Campos, Gilvane
Didzek, Lauro Kalusne, ElisabeteWoic�ekóski

'

ESPORTES
A CME de Major Vieira participou de congresso técnico em Canoinhas. Beto Kessin

inscreveu nosso município para a modalidade de futsal para os Jogos Abertos de SC, que
acontecerão emmaio.

TAÇA INTEGRAÇÃO DE FUTSAL
A terceira rodada acontecerá neste sábado, no ginásio municipal de esportes, envolvendo'

as equipes: PapanduvaX Polícia Militar (MV), Monte CasteloX Brahtnar (MV) e Canoinhas
x Monte Castelo.

Vá ao ginásio, prestigie! Nosso esporte está sendo um sucesso.

1° de Maio
·Dia do Trabalhador

Nas suas mãos está a
I

importância e diqnidade do

trabalho!

Nas suas mãos está a luta, o
progresso e a conquista' de um

futuro promíssorl
Parabéns trabalhador!

Votos sinceros de

Prefeitura de Major Vieira
Administração Municipal

e funcionários
-_ -_.; _,;._ -, ./ ... ,..,.. .....
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Vendo Instalações completas
de bar, com mesas de sinu
ca oficiais. Localizadas na

ruaCaetano Costa, 965 , em

frente ao Posto Planalto.

Fone:(OXX47)622-1491

Vendo Um prédio com 600
m2 de área construída, con
tendo uma loja, um aparta
mento, um depósito em ter

reno com 400 m-. O apar
,tamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozi�
nha, área de serviço e 3 ba
nheiros. Localizado na

rua:Coronel Albuquerque,
287, em frente ao Posto
Esso. Preço de oportunida
de, negociar direto com

proprietário: (Oxx47) 622-
2775/622-2251.'

Casanova, alvenaria, situa-se
na rua: Mario JoãoMayer ,

261 Água Verde aceita-se
carro

Fone:(OXX47)622-0671

Vendo apartamento em

Curitiba no Parque dos Pi
nheiros - ruVEVÊ - Mobi-

Negócio de ocasião. Vendo

casa de alvenaria com 220

nr', ruaFrederico Kolher, 987.
Fone: (OXX47)622-2786

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo casa 60 m", 2 quar
tos, sala, cozinha, banheiro
e lavanderia em alvenariaR$

I 6.500,00 + finaciamento da
CEF. RuaGustavo Brandes,
475. proximo ao Supermer
cado Tres Irmãos
Fone: (OXX47)622-3473

Aluga-se apartamento com

4 quartos, 2 salas e garagem,
área central
Fone:9986-6050

Alugo sala comercial com
linha telefonica, R$ 170,001
mês, na rua 12 de Setem

bro, próximo à Nova
Vídeo.
Tratar (Oxx47) 622-2004
Vendo um terreno com

1,8milm2 ou 3lótes indivi
duais com 600 m2 cada. Na
rua Simão P. Guimarães,
bairro João Paulo II. Três
Barras. Murado, pronto pi
construir.

Fone (OXX47)623-0119

Negócio de ocasião
Vendo casa de alvenaria

com 145m2 na rua 12 de

Setembro ,1801
Fone: (OXX47)622-2013

(OXX47)622-4961

Alugo apartamento com

135m2, 2 quartos, suite, 2 sa
las, 2 copas, cozinha, área de
serviço, 2 banheiros. RuaOs
valdo de Oliveira 216. Ane
xo à H.D. Papelaria. T.B.

Fone (OXX47)623-0119

Vendo Brasilia impecável,
ano 79 SL, aceita-se moto
Fone (OXX47)622-3731
H.Comercial

'Vendo UmEscort L 93, óti
mo estado de conservação
Fone: (OXX47)622-4037I
com. 1624-0635/à noite

Vendo Fusca 1300, ano 76
Fone: (OXX47)622-3060
Vendo Brasília ano 79 -

Fone: (OXX47)622 3562

Vende-se Fiat ano 81. Tra-
tar rua 12 de setembro n°
1574

VendoLavador ajato com

carrinho (próprio para
carro, muros e paredes).
Máquina para lavar sofás,
tapetes e carpetes (quen
te e frio) R$ 380,00.
Ambas podem ser usadas
simultaneamente aluga
das por hora.

Informações pelo telefo
ne: 622-1569, das 14 às
17 horas.

Vendo Caçamba caminho
nete D20 ano 94, completa
cl sinaleiro cor vinho, ótimo
estado. Tratar Auto Eletro
Canoinhas Fone:

Fone: 622-6051 cl Júnior (OXX47)622-4333/9986-
Vende-se FordF-1000Diesel _57_8;....;..5 _

Vendo videogame Super I

Nintendo R$ 150,00
Fone:(XX47)622-3615

Vendo aparelho de CD para
carro,NC cl controle remo

to, apenas R$ 300,00
Fone:9996-0080

Compro Ações Telescl

Telebrás - pagamento à vis

ta- 622-4037 - 9966-5003
c/Dionísio

Vendo um balcão de aten

dimento
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622-5139

.

Vendo um fogão industrial,
6 bocas R$ 120,00
Fone: (OXX47)622-3203

(OXX47)622-5139

ano 88 modo 89 em excelente Vendo Vídeo CCE, usado, Vendo uma jaqueta de couro
estado de conservação. 7 cabeças - R$ 180,00 Fone: (OXX47)622-3203
Fone:(OXX47)622-2041 Fone: (OXX47)622 3615 (OXX47)622-5139
H.noturno e finais de semana

Vendo Chevette 80 R$ Vendo Vídeo Philco, 2 ca-

1.500 Fone: (OXX47)622-2852 beças, R$ 180,00
Fone: (OXX47)622-3615

Vendo Prêmio 98, vidro
elétrico 4 pneus semi
novos. Ótimo estado

Fone(OXX47)623�0496
(Reinaldo)

Vende-se um buffet 6
cubas elétrico R$
300,00
Fone(0�47)622-1483
Vendo roupas semi-novas
infantil e adulto na Rua:
João Muller, 243 Alto das
Palmeiras Fone: 622-1779Vendo'Iipo l.ô 96 completo

Fone:(OXX47)622-1571

Vendo Monza ano 84, 4 por-
Vendo Motor 1500 Fusca

tas, a alcooL
Tratar rua: Paula Pereira,

Fone:(OXX47)622-5347
1317

conservas.

VendoKómbiFurgão/94bran- Rua 12 de Setembro, 779

co- Álcool (ótimo estado) Canoinhas.

Fone(OXX47)6222434Mikus :;::==�============::-

(Oxx47) 622-2324

Vendo moto, CG, ano 87
Fone: (OXX47)622-5347

I,

Compro Toyota Bandeiran
te Fone:(OXX47)622-2004

Vendo Corsa 1.0/95 óti
mo pre_� em perfeito estado

Fone (OXX47)622-1893
Vendo moto XLR�125,

ano 99/2000 preta
Fone(OXX47)623-0274
clRosilda

Vendo Palio EDX, 98/98 cl
35.000 km completo, ver
melho, IPVA pago, R$
11,300 + 6 X R$ 330,00
(aceito troca)
Fone: (OXX47)622-1895
(Claudio) 625-1115 (Cintia)

Vendo Corsa 1.0 MPFI ano

98/99 com 22.000 Km, R$
8.200,00 + 16 X R$ 285,70
fixas ou troca-se por de me
nor valor.

Fone:(OXX47)9966�5970

Vendo Passatl80 cinza

escuro, gasolina - teto solar
- rodas esportivas (motor
feito) R$ 1.900,00
Fone (OXX47j6222434Mikus

Vendo Del Rei 188 verde
metálico (otimo estado)
unico dono

Fone (OXX47)6222434Mikus

ATENDIMENTO

z .... À 6A 9HS Às 12: 1 SHS

'1 3:HS Às 21 HS

'SÃJ3APOS 9 Às 21 HS

OOM'N130S E :FJ;:cRJAPOS
9HS Às 12HS

1 4HS Às 19H5

.:E-Cc:»:D.c:».....Z4e '

Faça sen VíDEO c:RÉDI'roUl
30 filmes: R$ 55,00 .

.2o·filmes: R$ 38,00
IO filmes: R$ 20,00
R: Coronel Albuquerque, 297 - Centro - Canoinhas - SC

Vendo ou alugo linha
telefonica "linha antiga"
prefixo ôê-l

Fone:(OXX47) 622�5412

Vendo video K7 2 cabeças
CCE R$ 180,00
Fone:(XX47)622-3615

Vendo video K7 2 cabeças
Philco R$ 180,00
Fone:(XX47)622-3�15

Vendo microcomputador
Pentium 233 clmultimidia
R$ 1.200,00
Fone:(XX47)622-3615

Licenciamento Ambiental e

mapeamentos. Com
Giampiero

Fone:(OXX41 )9972-8096
ou(OXX41)345-1942
Troco vidros de conservas

vazios por vidros cheios. Te
mos diversos produtos em

Vendo Husk Siberiano

(femea) 2 anos

Fone(OXX47)623-0274-

,

Vendo Terreno de esqui
na: rua Arthur Burgardt
com João Tomaschitz,
próximo do asfalto.
Tratar pelo fone: 622-
2008 após as 18 horas.

'Vendo 2 lotes, próximo ao

mercado do Bruda
Fone: (OXX47)622-1326

Precisa-seTécnico em
Informática (Hardware
Configurações) Enviar
curriculum R: Barão do
Rio Branco ,649 ou

Meister@Newage.com.br

ATENÇÃO
MADEIREIROS

Vende-se medidor de
umidade de madeiras
"IMPORTADO"Com
12 meses de garantia. "

Fone:

622-3020(Valmir)

/

liado com três quartos, lo
calizado em àrea silenciosa Vendo Kombi ano 1977
com muitas árvores Caminhonete Fiat ano 1987

Fone:(OXX47)622-1739 ou Fone:(OXX47)622-0671
622-0943

�·� •.lMOBI·
CUBA DA

I Fone: .(47) '622-3000

SEMPRE
NEG
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COMPETIÇAO

:·Idosos participam de jOgOS
.Foro Fernando Tok

. •

•

,

..

I

u

"

,

•

Idosos fazem juramento na solenidade de abertura dos Jogos de Integração

� CANOINHAS - na última Os idosos disputaram as

terça-feira, idosos de modalidades de bolão, canas

Canoinhas participaram da tra, dominó, truco e peteca. A
fase local dos Jogos de premiação aconteceu na segun
Integração do Idoso. Cinco da-feira; na Sociedade Benefi

modalidades foram disputadas cente Operária. Os vencedores

no parque de exposições Ouro vão competir em nível estadu

Verde. A fasemunicipal reuniu al, em data e local ainda inde-

18'grupos da terceira idade. frnidos.

Saudamos aqueles
que a passos largos
'caminham em busca

do progresso sempre'
.

malar.

Parabéns
Trabalhador!

Mensagem-do- ... �. -'o .>..<�•• '

Vereador José Krauss

Parabéns a voeê

trabalhador,
O trabalho enobreee o

,

f homem, o trabalho
dignifiea. Mas para que

exista essa

eomplementação é
'" .

neeessarla uma peça
fundamental� •• : a

dedieação do humilde
trabalhador.

Mensagem do

Vereador Melquiades da Cruz

MÉDICA· CRM·0439·SC

.

,

Medicina Tradicional Chinesa

Acupuntura Fitolerapia
Bxames pelo Bi-Digital O 'King Test

(Teste de Omura)

ENGENHEIRO CIVIL

em fáse,semifi con-
,,;:,

diçõés de igualdade. Caso
persista o empate no tem-

o
'

, a deciSão será
en base l\� cÓbtan:Ji

ça pênaltis.v
"

A decisão do título

Rua 12 de setembro, 45 - Fone 622.2004 - Com. 622.3403

89460-000 - CaJ.1.oinhas - SC

......._............•

: . Cj,fe día manca O :
I I

: 7,E,conhecínunto do :
I � I

: twiralhado'l-. C I2Oj_Ul :
: c&uío manliesian: a :
: Ultída'l-tda.de e Uj_fu-ílo :
I I

:'li!S .=v= o tu�{;aLh�,kn��:.
I Mensagem do I
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AVIsODAJUsnçAELEITORAL

A JustiçaEleitoral da 8.a Zona - Comarca de Canoinhas avisa que
omunicípio deMajorVieira estará fazendo alistamento eleitoral e
divulgação daUma Eletrônica, tendo em vista que o prazo encerra -

se dia 03/05/2000, com o seguinte cronograma:

DIA HORÁRIO LOCAL

28/04/00 08:00 àsl2:oo horas e das

13:30 às. 16:30 horas Casa da Cultura
-

02/05/00 08:00 àsI2:00 horas e das
13:30 às 16:30 horas Casa da Cultura

03/05/00 08:00 àsl2:oo horas e das
13:30 às 16:30 horas Casa da Cultura

EDIR JOSIAS SILVEIRA BECK

Juiz Eleitoral

AguaVerde
Frutos do Mar'

Filé de Peixe-Camarão .

Lula-Polvo

Iagnsta-Mariseo-Ova-Salmãe
Congrio-Linguado
Peixes e Camarão

Empanados-Casquinha
Peixe Recheado

4a e 6a filé de peixe frito
sob encomenda

Rua: Guilherme Prust269 fone:622-1150
Campo da Agua Verde - Canoinhas
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: incansavelmente .colaboramj
: para' o desenvolvimento de :
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ALISTAMENTO MILITAR
Jovem, você que já completou ou irá completar 18 anos neste ano: Compareça à Junta de Serviço Mili
tar do município de sua residência, ou em qualquer órgão'alistador da Marinha ou Aeronáutica, levando

uma certidão de nascimento e duas fotos 3x4 recentes.

"Serviço Militar: - A segurança do Brasil em nossas mãos"
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VARIEDADES

Festival de música acontece em 6 de maio
IRINEÓPOLIS - Acontece

rá em 6 de maio, no salão paro
quial de Irineópolis, O 3° Festi
val dos valores da Terra da Re

gião do Contestado. Poderão par
ticipar intérpretes amadores e

semi-profissionais, com idade
mínima de 14 anos, residentes
nos municípios de Matos Costa,
Porto União, Irineópolis,.
Canoinhas, Três Barras e Major
Vieira. As inscrições serão acei
tas até o dia 5, no colégio estadu
al Horácio Nunes e na secretaria �

da Casa Paroquial, em horário
comercial.

Para participar do 3° Fesvat,
os candidatos pagarão 5 reais por
música inscrita e terão que apre
sentar 5 cópia da letra e uma gra
vação, feita pelo intérprete, em
fita cassete, da música. Só pode
rão concorrer canções da músi
ca popular brasileira.

A seleção dós candidatos será
feita durante o ensaio na tarde do
dia 6, no salão paroquial Frei
Theobaldo Luz. Serão escolhidos

para a fase [mal do festival, 10
candidatos individuais ou duplas
na categoria amador e mais 10
candidatos na categoria semi-pro
fissional. A premiação é de R$
100,00 para os primeiros lugares
e e R$ 50,00 para os segundos
colocados.

, .

Sempre com
novidades para

você e sua família
R: Coron'el Albu uer ue 656

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO
VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS
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Embrapa realizou curso
f

sobre batata-seme.
CANOINHAS - A Empre

sa Brasileira da Pesquisa
Agropecuária (Embrapa), re

alizou em Canoinhas, de 25 a

27 de abril, curso para produ
ção de batata-semente. Partici
param produtores franqueados,
responsáveis técnicos, inspeto
res de campo e técnicos dá

Embrapa dos estado de Goiás,
Minas Gerais, São Paulo,

Paraná, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul.

. O objetivo do curso foi o
treinamento de 30 pessoas en
tre podutores e técnicos. Foram
debatidos os procedimentos
para pr,;>dução e comer

cialização da batata-semente

básica, marcaEmbrapa, abran
gendo sistema de produção de
sementes pré-básicas e básicas,

manejo de brotação, doenças
fisiológicas, viroses e testes de
pré-cultura, tratamento fitos
sanitário, em ênfase para a

conservação do meio ambien_
te, inspeção de campo e tubér
culos, insetos e nematóides
doenças fúngicas e bacte�
rianas,melhoramento genético
da batata, lei de proteção de
cultivares e tecnologia.

.PROFESSORES
RECEBEM

TREINAMENTO
CANOINHA$ - professo

res e especialista de Canoinhas
participaram em Lages, de
treinamento destinado ao de
senvolvimento do projeto
"AABB Comunidade". A pre
feitura e a Fundação banco do
Brasil, intermediada pela As

sociação Atlética Banco do
Brasil (AABB) vão desenvol
ver o programa em Çanoinhas, .

reunindo 100 crianças de 9 a,
13 anos. Na execução do pro
grama vão ser investidos R$·
51 mil. Desse valor R$ 32 mil'
são dos cofres público muni

cipais e R$ 19 mil da Funda

ção banco do Brasil.
Convênio entre as partes

será celebrado nos próximos
dias permitindo a execução do

programa. As 100. crianças
que vão freqüentar as ativida
des do programa são estudan
tes da escola básica Castelo
Branco e dos grupos escolares
Frei Fabiano Gaidzinski,
Reinaldo Kruger e José

Groskopf.' ,t

Anunciando;�
"

Estudantes vão· à
.Feira Internacional

aqUi, você ,.

obtém
resultado

CANOINHAS-Estudantes panhados dos professores
de EngenhariaFlorestal daUni- Alexandro Cunha e JoséHilário

versidade do Contestado (UnC) KohIer.

de Canoinhas foram até A feira, que prosseguiu até

Arapongas - PR, onde visitam 'a última quinta-feira, atraiu vi
a Feira Internacional daQuali- sitantes de países como Esta

dade emMáquinas, Matérias - dos Unidos, Alemanha, Dina

primas e Acessórios para a In- marca, Suíça, Portugal, Cana
dústria Moveleira (FIQ) 2000. dá, Itália, Malásia, Espanha,

A perspectiva é de que fei- França, China e Áustria, além
ra atraia 50 mil visitantes do de países latinos e africanos. Na

mundo inteiro. A FIQ é a se- FIQ cerca de 300 expositores
gunda feira do país no segmen- mostraram a novas tecnologias
to. Os estudantes foramacom- da indústria moveleira.

Nesta data dedicada a você

trabalhador, manifesto-lhe meu

. respeito e minha solidariedade.
, No decotrer da minha vida pública

sempre envidei esforios na defesa dos
interesses do trabalhador canoinhense.
A comunidade que acompanha o meu

trabalho no legislativo é testemunha
de minha atuação.

Congratulo-me com vocês neste dia
e rogo a Deus que os ilumine e ajude. , I

! Uma Mensagem do I

Vereador Fabiano Freitas ICorreio do Norte

o POSTO MAlLON cumprimenta
cordialmente os trabalhadores de Canoinhas

.
.

e região pela passagem do Dia do trabalhador.
Historicamente sempre

.

tivemos entre eles .. Hoje queremos abraçá-los
. ,

uma um através desta mensagem.
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